

**CAMBIO DE FECHA PARA COPA PANAMERICANA DE PATINAJE DE CARRERAS,  
SE REALIZARÁ EN DICIEMBRE DE 2016**

El presidente de la Confederación Panamericana de Patinaje, Alberto Herrera Ayala, se permite anunciar que la Copa Panamericana de clubes y naciones, para las categorías de transición (11-12 y 13 años) pre juvenil, juvenil y mayores, en la rama masculina y femenina, prevista para realizarse entre el 5 y el 8 de mayo, ha sido reprogramada del 8 al 11 de diciembre.

La razón obedece a que en Colombia, hubo cambios en la administración de las diferentes regiones que apoyan estos certámenes internacionales, y en este primer semestre, apenas están organizando sus planes de desarrollo.

Con el comité organizador hemos considerado que para el segundo semestre de este año, se podrá contar con mejor respaldo institucional, logístico y económico, para la realización de este importante torneo panamericano, y para dicha fecha, se lograrán asignar recursos de orden institucional para actividades que apoyen el deporte, siendo el estado, un soporte importante en materia económica para llevar a cabo este magno evento.

La intención de la Confederación Panamericana, que mantendrá a Colombia como país organizador, es brindar todas las garantías necesarias para la celebración óptima del torneo, en la que hará presencia la familia del patinaje en América.

La CPP informará oportunamente, la ciudad en la que se realizará el evento.



**ALBERTO HERRERA AYALA**  
Presidente